

Abogan en el mundo por solucionar situación en Venezuela



Santo Domingo, 25 sep (RHC) El expresidente dominicano Leonel Fernández abogó por condiciones óptimas para encontrar una solución definitiva a la situación en Venezuela.

De acuerdo con una nota de prensa de la Secretaría de Comunicaciones del Partido de la Liberación Dominicana (PLD), Fernández expresó que con la solución al problema venezolano debe devolverse a ese pueblo la paz, la tranquilidad y el bienestar anhelado por todos y además se merece.

El presidente del PLD escribió sus opiniones respecto al país sudamericano en un artículo titulado Mi presencia en Venezuela, donde también resaltó la nueva modalidad de diálogo en la cual se procura a varios países integrados en calidad de acompañantes, con el gobierno dominicano como anfitrión.

Destacó su papel en la Unión de Naciones Suramericana al frente de la observación electoral durante casi dos años en esa gestión de acompañante al diálogo en búsqueda de una solución pacífica y democrática al problema de Venezuela.

Por su parte, el canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, afirmó en la ONU que su país no considera al pueblo de Estados Unidos un enemigo y está dispuesto al diálogo con el gobierno norteamericano, pese a su conducta hostil.

En declaraciones a la prensa, tras intervenir aquí en el debate de alto nivel de la Asamblea General, insistió en el apego de Venezuela al multilateralismo y al respeto a las diferencias ideológicas y de modelos socioeconómicos.

El pueblo de Estados Unidos es nuestro amigo, nosotros queremos, admiramos y respetamos sus aportes en cultura, ciencia y otros sectores, dijo Arreaza, quien criticó a las élites que desde Washington intentan imponer su visión al mundo, aunque ello implique más guerras y sufrimiento humano.

De acuerdo con el canciller, la actual administración en la Casa Blanca, en especial su élite supremacista y racista, ataca a los propios ciudadanos norteamericanos, y como efecto colateral, impacta con sus políticas a otras naciones, en este caso Venezuela.

Respecto a las nuevas sanciones de Estados Unidos, el anunció ayer de la incorporación de Venezuela al veto migratorio creado por el presidente Donald Trump, Arreaza adelantó que Caracas acudirá a cuanto foro internacional le sea posible para denunciarla.

A su juicio, esta medida resulta infundada, y solo busca desviar la atención de la opinión pública norteamericana y engrosar un expediente contra la Revolución Bolivariana.

El diplomático reiteró la decisión del país sudamericano de construir el socialismo, siempre bajo el marco del respeto a quienes piensen en otro modelo.

Mientras el canciller venezolano, Jorge Arreaza, defendió la convicción de su país de luchar por su soberanía frente a los ataques y agresiones de Estados Unidos, al cual calificó del principal violador de los derechos humanos en el mundo.

En su alocución en la sesión 72 de la Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas(ONU), que culmina en la ciudad de Nueva York, transmitida en directo, Arreaza condenó todas las acciones unilaterales que Washington implementa contra pueblos soberanos como Rusia, Irán, Venezuela y Cuba.

Además, instó a respetar y defender a la Organización de las Naciones Unidas (ONU) de la acción de poderes arrogantes que promueven la guerra y el dolor, en referencia a la política exterior agresiva implementada por el mandatario Donald Trump.

De igual modo, llamó a la comunidad internacional a procurar con urgencia respuestas multilaterales para evitar la imposición de medidas coercitivas ilegales contra gobiernos.

Asimismo calificó de ilegales y unilaterales las medidas económicas impuestas por Washington contra Venezuela y otras naciones como Cuba, que padece desde hace más de 50 años un bloqueo norteamericano, resaltó.

Sobre la arremetida imperial contra su país, Arreaza reiteró la disposición de los venezolanos de mantener su libertad y defender su soberanía.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/142440-abogan-en-el-mundo-por-solucionar-situacion-en-venezuela>



Radio Habana Cuba